

## Danksagung

Von Herzen danken wir für die mitfühlende Anteilnahme nach dem Hinschied unserer geliebten

# **Lotte Hügli-Steffen**

Ein besonderer Dank gilt der Pflegeabteilung des Alterszentrums im Geeren, Seuzach für die liebevolle Begleitung auf der allerletzten Wegstrecke. Herzlichen Dank an die Organistin, Silvia Bernardini und an Pfarrer Leuthold sowie an alle Verwandte, Freunde und Bekannte, welche uns in Worten und Karten ihr Beileid ausdrückten und Lotte ihre Freundschaft und Wertschätzung bezeugten.

In unserem Gedenken wird Lotti weiter mit uns sein.

Die Trauerfamilien